



Justo Grau Sartorial

Asesor en comunicación, imagen y protocolo



Lawyer dresscode (II): el cuello de camisa, elemento distintivo de nuestro atuendo

Uno de los elementos más importantes de la camisa es su cuello, ya que dice mucho del estilo de quien viste dicha prenda. Por otra parte, no todos los cuellos de camisa son para todos los rostros, esto es, **el cuello de camisa ejerce como elemento estético ya que puede potenciar o minimizar los rasgos del hombre.**

Por explicarlo de un modo visual: si nuestro rostro es un lienzo, el cuello de la camisa que llevamos es su marco...si lo imagina seguro que ahora empieza a preocuparse más por saber cuál es el cuello de camisa que más le favorece.

Básicamente, diferenciamos **dos tipos de camisa: la de vestir y la deportiva.** El primer caso se relaciona con corbata y chaqueta en situaciones formales; el segundo, en un contexto mucho más distendido y con atuendos más relajados. En este artículo trato el primer caso, que se complementará con una próxima publicación sobre los diferentes puños que existen.

En la camisa de vestir existen una gran variedad de cuellos algunos de los cuales suponen una pequeñ
...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |